
初蹴り報告

第26回 川淵杯 泉陽高校定期戦は８月１１日（日）Ｊ-ＧＲＥＥＮ堺（S6）にて開催！

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆
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ご挨拶

OB会は新体制！ 現役支援とともに更なるご協力をお願いします！

現役活動報告

海外で活躍する先輩からの
メッセージ

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

公式HPをご活用ください!!
https://mikunifc.jimdo.com/

現役情報など掲載！ぜひご覧ください！

就任挨拶 

会長：畑 拓興（高 22回） 
 

会員の皆様には、ご健勝にてご活躍のこ

ととお慶び申し上げます。 

先月の総会でご承認され、田守恵幸前会

長からバトンを受け、第４代会長に就任

しました、畑拓興（高 22 回・たくおき）

です。どうぞよろしくお願いいたします。 

田守会長時代には事務局長を歴任し、創

部 100 周年記念事業にも参画させてい

ただき素晴らしい経験をさせていただき

ました。私自身、三国丘 SC に出会って

半世紀が過ぎました。私自身の人生はサ

ッカーが導いてくれた、拓いてくれまし

た。人との出会い、ものの考え方、すべ

ての行動規範がサッカーとの出会いから

始まり、今に辿り着いています。最後の

恩返しが今回の会長職、全力投球します

ので、皆様のご支援、ご協力をお願いい

たします。 

来年は東京 2020 オリンピックです。

15 歳で入部して最初に入った汚い部室

でまず目に飛び込んできたのが、川淵大

先輩が東京五輪で着用された日本代表の

ユニフォームでした。あれから半世紀、

文武両道を貫き、大阪代表を目指し、日

本代表を勝ち取れる選手を生み出せるこ

と、その土壌を整えることを目指します。

何卒よろしくお願いいたします。 

退任挨拶 

会長：田守 恵幸（高 16回） 
 

本年５月の総会におきまして、会則に

のっとり３期（６年間）の任期を終え退

任させていただくことになりました。こ

の間、会員の皆様には多大なご協力をい

ただき心からお礼を申し上げます。在任

中の事業としましては何を申しまして

も創部１００周年記念事業でした。 

こんな大役をできるのかと心配でした

が、会員諸兄のご協力と準備委員会の皆

様、そして役員一同のご尽力により無事

やり遂げることができました。感謝に堪

えません。あらためて三国丘高校サッカ

ー部 OBOG の優秀さと、団結力の強さ

を心から感じた次第でございます。記念

誌にもこれからのOB会の方向として提

言させていただきましたが、まず第１の

理念としての現役強化策では J-

GREEN 堺での練習を支援し、効果も少

なからず現れてきているように思えま

す。OB 会の活動改善としましては若手

OB の参加、学年リーダー制度の充実、

年会費の徴収増とまだまだこれからの

課題ですが、新会長に選出されました畑

拓興さん、新役員の皆さんの若い力に託

したいと思います。どうぞ今まで以上の

ご支援、ご協力をよろしくお願いしまし

て私の退任の挨拶とさせていただきま

す。 

2019年 1 月 2 日、晴天の下、恒例の

初蹴『103 年目のキックオフ』を開催

しました。4 回卒業の野村相談役から

72 回の現役生を含む80 名強のメンバ

ーが集まり白球を追いました。 

30回台の参加がないのは残念ですが、

三丘サッカー東京の米田新会長も顔を

出していただきました。 

また、ブラジル、ドイツ、スペイン、及

びアメリカからの一次帰国組が参加し

てくれました。 

今回の通信から、グローバルで活躍す

る先輩からのメッセージを数回に分け

てお届けしたいと思います。 

第１回は今年の初蹴りにも参加してく

れた、ブラジルで活躍されている川上昂

一さんです。 

写真：前列右から２人目が川上さん

チームは昨年 U-18 リーグで３部へ昇

格し、７２回生を中心とした新チームに

移行しました。試合勘の無さから、冬場

のカップ戦やＴＲマッチなどでほぼ全

ての試合で敗北しました。しかし、１試

合毎に課題を確認しては根気強く、我慢

強く、次の試合へとチーム力を向上して

いきました。残念ながらリーグ戦では残

留争いがやっとという状況です。しかし、

インターハイ予選では、多くの３年生が

引退をかけて挑み続け、飛躍的な成長を

遂げました。５回戦まで進出し、シード

校の近大附属高校に０-１と最後まで粘

り続けました。三国丘らしく、“密集でボ

ールを奪い、逆サイドに展開を！”を信

じ、勝負にこだわり続けました。ラスト

プレーの１０番からキャプテンへのロ

ングスルーパスが生み出したＧＫと１

対１のシーンでは周囲の人々の心を動

かすハイライトシーンとなりました。

Make a move!!を表現した素晴らしい

試合でした。    顧問 長井 一也 

私は現在海外赴任でサンパウロに住

んで１年半ほどになります。最近は欧

州に押されがちですが、ブラジルは世

界で最も「サッカーが生活の一部」の

国だと感じています。週明けの会社は

週末のサンパウロリーグの試合の話

で持ち切り、昨年の W 杯ではブラジ

ルの試合日は会社が休みになりまし

た。また全員がアルゼンチンは大嫌い

です（笑）。そんなここサンパウロでは

Copa Gringoという大会が年 2回開

催されています。駐在員と留学生で結

成された日本チームも12年から参加

しており、私も昨年から参加していま

す。フランス、ドイツ、ブラジルとい

った強豪が参加する中、昨年前期大会

では初めての優勝を果たすことが出

来ました。日本人のアジリティとチー

ムワークの良さはブラジルでも通用

します。また、異国の地であっても他

の会社の方や学生、現地のコミュニテ

ィとも関われる事がサッカーの魅力

だと改めて感じでいます。 
川上 昂 一（高 56 回） 



保

三国丘サッカークラブ通信 Jun.2019（２）

三国丘サッカークラブ2019総会報告

保護者会報告

三国丘SC活動報告

会計報告 新役員報告

田守 恵幸 

(高16回)

小孫 英樹 

(高21回)

畑   拓興

（高22回)

池側　 正 

(高28回)

立川 新た 

(高50回)

ikegawat@gmail.com

tachikawa@aw.em-net.ne.jp

090-6664-4485

shigeyukitamo@yahoo.co.jp

h-komago@komaq.jp

takuhata0111@gmail.com(変更)

090-1025-2500

090-8790-5971

090-1141-9144

■三国丘SCチーム問い合わせ先■

090-3284-7382

令和元年 5 月 25 日(土)14:00 より、三丘同窓会館にて三国丘サッカークラブ 2019 年総会を開催しました。 

出席者は 16 名で、以下の議案を質疑応答の上承認しました。 

第 1 号議案 平成 30 年度三国丘サッカークラブ事業遂行結果 

第 2 号議案 2018 年度三国丘サッカークラブ一般会計決算報告・現役強化基金決算報告 

第 3 号議案 三国丘サッカークラブ新体制 

第 4 号議案 2019 年度三国丘サッカークラブ事業計画 

第 5 号議案 2019 年度三国丘サッカークラブ一般会計予算・現役強化基金予算 

＊第 2 号議案 2018 年度の三国丘サッカークラブ一般会計および現役強化基金の決算報告は以下のとおりです。 

種田 裕一（高 21 回） 

OB 会の皆様、第 10 期保護者会会長に就

任いたしました吉田です。平素は現役三国

丘高校サッカー部へのご支援、誠にありが

とうございます。また公式戦の際は、多数の

方々が応援にお越しいただくことで、現役

生たちも実力以上のパフォーマンスを発揮

できることと思います。 

昨年度は目標としていた３部復帰を果た

し、今春の春季大会では強豪の近大付属高

校に１点差で惜敗したものの大阪府ベスト

32 という成績を残しました。ご存知のよ

うに昨今の都市部高校サッカーの状況は、

有名強豪私立高校への一極集中化が顕著と

なっております。そういったなか、公立高校

において前記成績を残せたのも、現役生の

日々の努力もさることながら、コーチの皆

様および三国丘高校サッカー部の伝統を支

えてきた多くの OB の皆様のお陰と考えま

す。 

保護者会といたしましても、コーチの皆様、

OB の皆様に負けぬよう、現役生をサポー

トしていきますので、今後とも変わらぬご

支援のほどをよろしくお願いいたします。 

保護者会会長 吉田 誠 

訃報

岸田 道郎 さん（高11回）

平成31年3月10日ご逝去されました

謹んでご冥福をお祈りいたします

 2018 年度は、立川キャプテン中心に堺

社会人リーグ１部２位、新設のシラサギカ

ップ準優勝と過去最高の結果を残しまし

た。卒業２年目の 70 回生が新たに複数名

参加。若返り、活性化が進み、更なる進化

を期待しています。 

前 年 度 繰 越 金 101,561 川淵杯（ｸﾞ ﾗｳ ﾝﾄ ﾞ代他） 13,760

年 会 費 285,000 川 淵 杯 （ 記 念 品 ） 44,850

寄 付 金 21,000
天 王 寺 高 校 交 流 戦
（ ｸ ﾞ ﾗ ｳ ﾝ ﾄ ﾞ 代 ）

18,000

ｻ ｯ ｶ ｰ ﾆ ｭ ｰ ｽ 広 告 50,000 ﾘ ｰ ｸ ﾞ 加 盟 関 係 費 70,000

Ｔ ｼ ｬ ﾂ ・ ﾕ ﾆ ﾌ ｫ ｰ ﾑ 売 却 0 三 丘 体 育 会 費 25,000

記 念 誌 販 売 0 ス ポ ー ツ 保 険 24,050

体 育 会 ゴ ル フ 0 堺ﾕ ｰ ｽ ﾌ ｪ ｽ ﾃ ｨ ﾊ ﾞ ﾙ協賛金 10,000

会 議 室 借 料 14,400

通 信 ・ 送 料 ・ 事 務 費 130,627

印 刷 費 10,225

交 通 費 2,000

慶 弔 見 舞 い 4,924

手 数 料 （ 郵 便 払 込 ） 8,176

次 期 繰 越 金 81,549

合　　計 457,561 合　　計 457,561

前 年 度 繰 越 金 1,381,282 現 役 活 動 補 助 100,000

寄 付 金 680,000 J-GREEN 堺 使 用 料 177,864

次 期 繰 越 金 1,783,418

合　　計 2,061,282 合　　計 2,061,282

収入の部 支出の部

三国丘サッカークラブ一般会計
(2018年4月～2019年3月)

収入の部 支出の部

三国丘サッカークラブ現役強化基金
(2018年4月～2019年3月)

名 誉 会 長 川 淵 三 郎 高 7 回

相 談 役 田 守 恵 幸 高 16 回

相 談 役 野 村 憲 司 高 4 回

相 談 役 藤 井 武 夫 高 10 回

相 談 役 嶋 田 誠 高 14 回

相 談 役 小 孫 英 樹 高 21 回 *1

会 長 畑 拓 興 高 22 回

副 会 長 阪 口 香 月 高 23 回

事 務 局 長 種 田 裕 一 高 21 回

会 計 棚 橋 敬 高 24 回 *2

理 事 谷 和 敏 之 高 25 回

理 事 中 川 義 博 高 27 回 *3

理 事 米 田 和 威 高 27 回 *4

理 事 西 角 光 司 高 28 回

理 事 保 里 均 高 29 回

理 事 吉 田 仁 高 38 回 *5

理 事 五 味 稔 幸 高 39 回

理 事 森岡 久美子 高 42 回

理 事 山 内 裕 次 高 46 回 *6

理 事 立 川 新 た 高 50 回 *7

監 事 川 口 清 一 高 19 回

*7 三丘サッカークラブ監督（新）

*1 三丘体育会副会長

*2 三丘体育会理事

*3 三丘同窓会事務局長

*4 三丘サッカー東京会長

*5 三丘サッカー東京幹事長

*6 三丘サッカー東京事務局長

J-GREEN堺（S6）にて開催

終了後には例年通りクラブハウス
レストランにて、懇親会（18：00～）
を開催します。若手の方も是非参
加してください。皆さまの参加をお
待ちしております。
＊試合スケジュールについては、
決定次第、ホームページに掲載い
たします。

第26回川淵杯
泉陽高校定期戦のお知らせ

　８月11日（日）15：00～20：00

事務局だより ～年会費納入のお願い～

 2019年度の年会費につきまして、ご納入を頂いて

おりますが、まだの方はご協力をお願いいたします。

※2018年度を含む過年度未払い会費についての

  納入に是非ともご理解ご協力をお願いいたします。

※納入いただきました会費は、現役の強化やＯＢ会の

　活動に使わせて頂いております。

２０１９年度（１月～１２月）

（年間）　3,000円

＊郵便払込用紙（手数料無料）をご利用ください。

現役強化基金1万円 （1口）


